

OVACIONES

MIÉRCOLES 30 DE AGOSTO DE 2017 | NÚMERO 24588 AÑO LXX

OVACIONES protege la ecología y se imprime en papel reciclado

http://www.ovaciones.com

Ricardo Monreal, tras la encuesta-dedazo de AMLO

'Seré candidato, con o sin Morena'

Alianza con otros partidos o independiente, dice el delegado

El jefe delegacional en Cuauhtémoc, Ricardo Monreal, aseguró ayer que será candidato al gobierno de la Ciudad de México, con alianzas, independiente e incluso sin Movimiento Regeneración Nacional (Morena).

Por la mañana dijo en diversas entrevistas de radio y televisión que no contemplaba abandonar las filas del partido que fundó y reiteró que buscaba limpiar la encuesta con la que se definió al coordinador -una modalidad para evadir sanciones por actos adelantados de campaña- del proceso en la capital del país.

El jefe delegacional en Cuauhtémoc reiteró de mañana que la encuesta aplicada por Morena para elegir a su coordinador en la Ciudad de México fue parcial; sin embargo, insistió en que aún no contempla abandonar las filas del partido que encabeza Andrés Manuel López Obrador.

Negó que esté enfrentado con López Obrador, quien, dijo, es el hombre con mayor autoridad en el país.

"Creo que el hombre de mayor autoridad moral en este país se llama Andrés Manuel López Obrador. Yo no me voy a pelear con la historia, no me voy a generar una confrontación. No son cosas contra el dirigente, son cosas que tienen que corregirse y respetar a los militantes".

"Hemos señalado que lamentablemente no se acompañó de un ejercicio espejo. Fue la opacidad y la parcialidad lo que caracterizó, ahora, se dio a conocer apenas ayer pero nadie de los encuestados conocíamos



Ricardo Monreal.



Yo no me voy a pelear con la historia, no me voy a generar una confrontación. No son cosas contra el dirigente, son cosas que tienen que corregirse y respetar a los militantes".

Ricardo Monreal
Jefe delegacional en Cuauhtémoc

Anaya tiende una cortina de humo, afirma Ochoa

POR RITA MAGAÑA TORRES

El dirigente del PRI, Enrique Ochoa Reza, afirmó que no entrarán a una guerra como lo busca el líder del PAN, Ricardo Anaya, a quien le exigió no formar una "cortina de humo" para evadir la acusación de presunto enriquecimiento ilícito de él y su familia.

"Sobre una supuesta guerra que nos declara Ricardo Anaya, la cual

no aceptamos en el PRI, para que exista pleito debe haber dos, nosotros no estamos a favor, estamos por la construcción de consensos, de proyectos, ideas y programas constructivos que beneficien del pueblo de México", destacó.

Al inaugurar la Reunión Plenaria del PRI en el Senado, encabezado por Emilio Gamboa, Ochoa Reza expresó que no se vale engañar al pueblo de México, como

"niños llorones", por lo que van a señalar cuando los enriquecimientos inexplicables se presenten y eso "no lo podemos aceptar".

Más tarde, en conferencia de prensa, Ochoa Reza señaló que existen serias contradicciones en las declaraciones patrimoniales de Ricardo Anaya, por lo que le pidió explicar por qué ocultó bienes, si todos fueron legales.

Ver página 3

las interrogantes (...) Es decir, había una total opacidad y esto generó una falla de origen", mencionó.

Monreal Avila modificó el discurso por la tarde.

"Yo tengo solo un plan, lo dije y no lo voy a retardar, ni tampoco lo voy a negar, dije: tengo un plan A, no me salgo del él, no busco puestos

de consolación ni tampoco posiciones políticas, ni menos dinero. No estoy en esa posición, el plan A era el Gobierno de la ciudad, no tengo otro plan y ese es mi único propósito que estoy buscando y que he estado buscando desde hace tiempo y que es una actitud muy clara", enfatizó.

No obstante, dijo en entrevistas

con Rodolfo Montes, de Unotv, que con o sin Morena, su plan es ser candidato.

Agradeció la invitación de otras fuerzas políticas para obtener la candidatura a la jefatura de gobierno y reiteró que no pretende pelear con Andrés Manuel López Obrador.

Ver página 3

Divide al PAN aval a Cervantes como fiscal

POR RITA MAGAÑA TORRES

Pese a que el senador con licencia del PAN, Javier Lozano Alarcón, reveló que por lo menos 12 de los 38 senadores panistas podrían apoyar a Raúl Cervantes para ocupar la Fiscalía General, el líder de senadores panistas,

Fernando Herrera, afirmó que no ha cambiado el acuerdo del partido para no avalar "un fiscal a modo".

En tanto, el líder del PRI, Enrique Ochoa Reza, hizo patente el apoyo de la dirigencia del tricolor al trabajo "destacado" que está haciendo Raúl Cervantes, como titular de la Procurador General de la República (PGR), por lo que debe ser el fiscal General de la Nación.

En conferencia, Lozano Alarcón reprochó al dirigente de su partido, Ricardo Anaya, usar al partido por intereses personales e inició una "guerra" contra el PRI, cuando se necesita hacer acuerdos para sacar adelan-

te temas pendientes, como el fiscal general y el de anticorrupción.

Lamentó que Anaya arrastre al PAN por su defensa y ambiciones personales, "sus grupos parlamentarios y todo el sistema lo puede llevar hasta un tercer lugar de seguir esta necesidad".

Ver página 8

Toque de queda; ya son 16 muertos

HOUSTON.- El número de decesos registrados en Texas a causa del huracán Harvey, ahora convertido en tormenta tropical, se incrementó a 16, si se cuentan seis integrantes de una familia hispana cuya camioneta fue arrastrada por el agua al intentar escapar de las inundaciones en Houston.

La cifra de víctimas fatales incluye también al sargento de la policía de Houston, Steve Pérez, de 61 años de edad, fallecido por ahogamiento.

Aunque los cadáveres de los seis integrantes de la familia Saldívar no han sido encontrados, fueron

contabilizados de manera oficial entre los decesos causados por la tormenta.

Familiares identificaron a las víctimas a bordo de la camioneta como Manuel Saldívar, de 84 años de edad; su esposa Belia, de 81, y sus bisnietos Daisy de seis años; Xavier de ocho, Dominic de 14, y Devy de 16, todos ellos de apellido Saldívar.

El Distrito Escolar Independiente (ISD) de Pasadena, al suroeste de Houston, lamentó este martes la muerte de los menores en su página de Facebook.

Ver página 7

SUFRIMIENTO



HOUSTON, Texas.- La tragedia continúa. El rescate incluye las mascotas, lo que añade dramatismo a la de por sí crítica situación.

ECONOMIA FAMILIAR



Enrique Peña. Acuerdo para el Fortalecimiento Económico y la Protección de la Economía Familiar, en Palacio Nacional. Ver página 2

Reforma energética atrae 100 mil mdd

POR RITA MAGAÑA TORRES

El presidente Enrique Peña Nieto con su impulso a la reforma energética, dejará al país un legado con inversiones de 100 mil millones de dólares en el sector, que detonarán una derrama económica sin precedentes en diversas regiones del país, afirmó el secretario de Energía, Pedro Joaquín Coldwell.

En su participación en la reunión plenaria de senadores del Partido Revolucionario Institucional (PRI), expuso los logros gracias a esta reforma. "100 mil millones de dólares de inversiones es el legado del presidente Enrique Peña".

Se trata, dijo, de inversiones comprometidas en temas como gasoduc-

tos, hidrocarburos y energías limpias; sin precedentes en el sector, que generarán una derrama económica en diversas regiones del país.

Coldwell anunció también que "seguramente el Ejecutivo Federal enviará al Senado y les pedimos su apoyo" para la ratificación del tratado respectivo para que México forme parte de la Agencia Internacional de la Energía de la OCDE, que permitirá a México contar con asistencia técnica e ingresar al libre comercio en materia de energía.

Asimismo, al entrar México podrá acceder a datos estratégicos en materia de hidrocarburos y energías limpias, así como estrategias y apoyo en casos de emergencias.

Ver página 4

Autorizan nueva bolsa de valores

El presidente de México, Enrique Peña Nieto, entregó este martes el título de concesión para una nueva bolsa de valores, que abrirá la competencia en la industria bursátil local tras más de 40 años con un solo operador.

La Bolsa Institucional de Valores (BIVA) se sumará a un mercado dominado hasta ahora por el Grupo BMV, administrador de la Bolsa Mexicana de Valores (BMV), que se consolidó desde 1975 como la única y principal plaza bursátil de México.

"Con ella se impulsará la competencia en el mercado bursátil, se ampliarán las opciones de financiamiento de las empresas y se permitirá que mayor número de personas puedan tener acceso a diferentes formas de ahorro y de inversión", dijo Peña Nieto.

El mandatario destacó que la creación de la nueva bolsa es "una noticia importante y esperada", que llevaba décadas discutiéndose sin haber logrado concretarse.

La solitud de concesión de BIVA, proyecto de la firma mexicana Central de Corretajes (Cencor), fue registrada en octubre de 2015, aunque la idea de su creación fue presentada ante las autoridades financieras mexicanas en febrero de 2013.

Ver página 4

Existe Plan B, si EU deja TLC: reitera Guajardo

Ver página 4

VENTANA

A cada morenita le llega su fiestecita.

AJUSTAN SEMAFOROS

Abre desnivel en Mixcoac y causa caos vehicular

Página 8

PRIMERA VEZ

México, con menos de cinco millones de analfabetas

Página 5

TAMAULIPAS

El esposo, presunto asesino de la española

Página 6

OPINION

DIA HABIL

Alberto Montoya **Página 2**

SIN GAFETE

Isabel Arvide **Página 6**